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府立かわち野高等学校　２棟３階　アクティブラーニングルーム

出席者(委員）

開催場所

蛭田会長、中野副会長、内田委員、江田委員、渡邉委員

※今井委員欠席

令和４年度　第１回　学校運営協議会　議事録

府立かわち野高等学校

校長　　尾方　崇光

開催日時 令和 ４ 年 ５  月 23 日（火）　　15:00　～　17:00　　

次回の会議日程

令和 ４ 年 11  月 28 日（月）　　14:10　～　17:00　　

府立かわち野高等学校　２棟３階　アクティブラーニングルーム

出席者(学校）
尾方校長、志村教頭、髙須事務長、奥首席兼生徒指導部長、中田教務部長、
稲穂進路指導部長、３年学年主任　中村、２年学年主任　吉本、１年学年主任　松村

傍聴者 ―

議題等(次第順）
１．学校長挨拶（校長：尾方　崇光）
２．会長挨拶（会長：蛭田　勲）
３．委員紹介
４．報告：令和４年度学校経営計画の修正箇所について
５．協議：令和４年度学校経営計画の修正箇所について
　　　　　　各分掌、各学年から本年度の重点目標について
６．事務連絡：第２回以降の日程及び内容について

・令和４年度学校経営計画について前回承認いただいたところから、全校一斉退庁日19時以降の時間外勤務「０」
という目標を
　会議のペーパーレス化へ変更等数点変更。➡承認
・外部人材の有効活用について、ジェンダー平等教育、教職員のメンタルスキル向上研修、SC,SSW合同研修等を
予定➡承認
・「働き方改革」の一環として教職員の負担軽減のため、校内PTを立ち上げ、既存の業務や役割分担の見直し（分
掌５→３）・ICTの利活用等について検討を進める。➡承認
・本年度重点の取組みとして、図書室の有効活用・ICTの積極的活用・観点別評価の適切な運用・遅刻数削減
（3434件→2500件以下）・広報活動の充実化・時間外在校時間の削減（時間外在校時間の現状を職員室のホワイ
トボードへ明示するとともに長時間勤務者へ個別通知）➡承認
・各分掌、学年から本年度の重点取組みについて➡承認

【委員からの意見】
・＜蛭田会長＞：広報が重要。私学との差別化。保護者が何を望んでいるか。記憶に残るようなものを。時間外勤
務は部活動指導が多いと思うので、副顧問と業務分担を。１人１台端末の有効活用を。
・＜中野副会長＞：かわち野も、ペーパーレス化で会議短縮、効率化を。自校では「報告」は短く、「提案」はしっか
り。「記憶」ではなく「記録」でデータ化、可視化している。かわち野は、部活動指導について、国の動きも見ながら、
見通しを持った対策が重要。ICTの活用について、生徒にどのような力をつけたいかを見極め、主体的な活用へつ
なぐことが重要。
・＜内田委員＞：自校は、会議の時間が遅い。部活動はきちんと活動している。会議にメリハリをつけるために、
データでペーパレス化している。かわち野は、外部人材に力を入れるべき。遅刻削減の取組みは、アプローチを工
夫しては。
・＜江田委員＞：かわち野のペーパレス化は良い取組み。生徒向け資料も積極的にGoogleＣｌassroomを活用して
は。広報については、生徒たちのツールである「Instagram」「TikTok」「Twitter」等のSNSを積極的に活用しては。
・＜渡邉委員＞：コロナが落ち着いて、部活動も元の活動に近づきありがたい。「やることがはっきりしている」とア
ピールしては。

協議内容・承認事項等（意見の概要）

協議資料 令和４年度学校経営計画及び学校評価

備考


